
Many, much

•Many

•Much     много
          

Many употребляется только с исчисляемыми 
сущ.:  

I haven’t got many apples. – У меня немного яблок.

        

Much употребляется только с неисчисляемыми 
сущ.:  

I haven’t got much sugar. – У меня немного сахара.



How many mangoes have we got? – A lot/Not many.
Сколько манго у нас есть? – Много/Немного.

How much butter have we got? – A lot/Not much.
Сколько сливочного масла у нас есть? – 
Много/Немного.

How many (сколько?) употребляется в 
вопросительных 
предложениях с исчисляемыми существительными
Исчисляемые существительные можно посчитать: 
one apple – two apples, one tomato – two tomatoes, 
How much (сколько?) употребляется в вопросительных 
предложениях с неисчисляемыми существительными
Неисчисляемые существительные нельзя посчитать. К 
ним относятся жидкости, вещества, крупы, металлы и др. 
Например, water, olive oil, butter, cheese, rice, pasta, gold.


